



Universidad del Sureste
Licenciatura en Medicina Humana

Nombre del alumno: Emanuel de Jesús Andrade Morales

Nombre del profesor: Darío Cristiaderit Gutiérrez Gómez

Nombre del trabajo: Análisis de casos

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Bioética y normatividad

Grado: 3°

Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 21 de agosto del 2020.

CASO #1

Para ser un profesional, se desvía completamente de su ética profesional, además de eso tiene el descaro de preguntarle a la enfermera sobre si la paciente puede ser capaz de pagar la hospitalización, otra cosa que cabe recalcar es que no tuvo alguna comunicación con la paciente, y el resto del trabajo se lo dejó a su compañero a quien no le tocaba explicarle a la paciente sobre que le había sucedido.

CASO #2

Considero que tiene una alta falta de empatía y tolerancia, ya que los pacientes; la mayoría de ellos casi siempre buscan el punto de vista de otro médico por que piensan que si un médico no los cura otro si lo hará, además es algo que ya debería de haber esperado de la sociedad. Y conforme a que quiere hablar con la asociación médica nacional es una exageración

CASO #3

En este caso el anestesista debería hablar directamente con las autoridades superiores del hospital, ya que lo que está haciendo el cirujano es una gran falta de ética profesional. Además de que al paciente le provoca más daño por lo que podría complicar las cosas, y en cuanto a que se burla de sus pacientes se nota que no es un médico de profesión.

CASO #4

En este caso la doctora hizo mal en haber aceptado este ensayo clínico ya que no investigó a fondo sobre que efectos podría hacer en el organismo de las personas con osteoartritis no se tuvo que haber emocionado por la oferta. Además se puede dar el caso en que este medicamento no se haya probado antes y por eso la doctora podría meterse en un problema legal.